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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 延川 正英 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 荒若 健志 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ IM実行委員会 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

２０１９－２０２０年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

例 会 予 定 

2 月 13 日 ➢ 15 日（土）へ例会変更 

「インターシティー・ミーティング」 

  11：00 集合 ホテルメトロポリタン仙台 

2 月 20 日（木）通常例会 

    卓話：新入会員卓話  

2 月 27 日（木）親睦夜間例会「鍋を囲む会」 

 

本日の卓話 

「インターシティー・ミーティング 

について」 

横山 昭一 IM 実行委員長 

1月 16日 ニコニコ BOX 

★ 荒若 健志 幹事 …加藤さん、佐藤さん、入会ありがとう

ございます。 

 

 

2月のお誕生日 

おめでとうございます！！ 

1日 上畑日登美 会員 

14日 丹野  憲二 会員 

プリザーブドフラワー 

アレンジメントをお贈りします 

2月のロータリーテーマ 

「平和と紛争予防/紛争解決月間」 

2月のロータリーレート    

１＄＝110円 

入 会 式 

1月 16日、新入会員 2名の入会式が執り行われました。加藤ゆかりさん、佐藤充さん、ご入会おめでとうござい

ます！当仙台宮城野 RC の会員数は、29 名となりました。本年度の会員増強目標まであと少しとなりました。会員

皆様のご協力をお願いします。 

                                    

加藤ゆかりさん 
株式会社 

オフィス・ユー 

代表取締役 

（飲食業） 

佐藤 充さん 

BOOTH 2nd 

state 

代 表 

（飲食業） 

1月 23日 ニコニコ BOX 

★ 澤田 一幸 会員 …大村 RC 俣野様、森様ようこそお越

し下さいました。プロジェクトの成功に向け宜しくお願

い致します。 
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1 月 23 日 夜間例会「日本酒の会」報告 

23日の例会は本川会員のご協力にてホテル 2階「日本料理 はや瀬」にて、日本酒の会が開催されました。 

大村 RCより、俣野 正仁 幹事、森 広康 会員も来仙され、3月 27日～予定されている共同事業について熱い

打ち合わせと、美味しいお酒と楽しい話題で盛り上がり、より懇親を深めることが出来ました。 

 なお、大村 RCよりこの日の為に、沢山の素晴らしいお酒を差入れして頂きました。感謝申し上げます。 

 いつもより多くの会員にご出席頂き、楽しい宴となりました。ありがとうございます。 

   

 

1月 16日例会報告 

2019-2020 年度 第 2 回クラブ協議会 報告 

 16日は短縮例会の後、卓話時間を利用して本年度 2回目となります「クラブ協議会」が開催されました。 

荒若健志幹事より、前期中間決算報告がなされ、予算どおり順調にクラブ活動が行われている旨の説明がなされま

した。その後、各委員長より中間活動報告が発表されました。 

 

【委員会報告】 

○会場監督 本川武志 SAA 長 …「皆様のご協力のおかげで毎週スムーズな例会進行となっております。後半もどうぞ例会

へのご出席を宜しくお願い致します。」 

○クラブ奉仕 澤田一幸委員長 …「本年度は延川会長方針「宮城野 RCはつなぐ」に基づき、活力あるクラブ作りを目指し

て参りました。諸委員会の各委員長の活躍により、プログラムも外部スピーカーに加え OB 会員にも来て頂き、更には新入会

員の皆様も迎えることが出来、充実した内容となりました。」 

○出席 小原喜公夫委員長 …「昨年度の同時期と比べますと出席率に変化は無いようですが、後半はぜひ出席率 80％以上

を目指して頑張りましょう。」 

○R 情報・会報 畑中健作委員長 …「今期は新入会員も増えましたので、新入会員向けの情報提供を考えております。ま

た週報につきましては従来通りで行きたいと思います。皆様のロータリーに関する情報提供をお待ちしています。」 

○プログラム 佐藤優明昭委員長 …「当初の計画通り、外部スピーカーの人数を減らし、出席率を上げたいと思っており

ます。外部スピーカーをお招きする際には、しっかり皆様にアナウンスをし出席率向上を目指したいと思いますので、皆様の

ご参加宜しくお願い致します。」 

○親睦  塩田亨委員長 …「皆様のご協力により前半の予定は無事終了し、またゲスト、ビジターへの対応もできたと考え

ております。一連の親睦行事によりなお一層の「つながり」をつくることが出来たと感じております。後半におきましても皆

様のご参加を心よりお待ちしております。親睦ゴルフコンペへの参加も宜しくお願い致します。」 

○社会奉仕 伊藤英実委員長 …「本年度は 8/8 の仙台七夕まつり開催時に駅前ペデストリアンデッキの清掃を実施させて

頂きました。また、自然災害に対して各所への寄付活動、台風 19 号被害に関しましては丸森地区への支援物資を現地へ届け

ることが出来ました。継続させて頂いております宮城県への交通事故等遺児支援へ本年度もクリスマスチャリティーとして

25万円を寄付させて頂きました。後半は大村 RCとの共同事業も控えております、なお一層の皆様のご協力を宜しくお願い致

します。」 

○国際奉仕 森川昭正委員長 …「本年度は日韓関係の悪化も気になり思うように活動が出来ておりませんが、GGでつなが

りのある ROTC クラブと引き続き連絡をとって参りたいと思います。また、6 月にはハワイで開催されます国際大会へ参加を

して参りたいと思います。」 

○R財団 冨田和彦委員長 …「当初の予定通り、R財団へ対しての年次寄付 1,000ドル、ポリオ撲滅に対する寄付 1,000ド

ルをさせて頂きました。」 

○米山 松井有紀委員長 …「10 月米山月間には中国からの奨学生ジャンミンジンさんに卓話を頂きました。下半期では、

会員皆様が寄付しやすい環境づくりに努めて参りたいと思います。」 


